Sistema de Cuentas Nacionales 1993 Rev. 1

Capítulo 26. Vínculos a las estadísticas monetarias y financieras

Este capítulo no se incluye en la versión actual del SCN 1993 y su contenido es un compendio de los elementos que vinculan al Sistema de Cuentas Nacionales con las Estadísticas Monetarias y Financieras. Se considera que es un texto que ayudará a delimitar los ámbitos que cada sistema estadístico abarca y así aclarar el alcance de la información que genere cada uno de ellos.

En el actual SCN 1993 estos vínculos estaban dispersos en varios capítulos, la unión de todos los elementos permite conocer con mayor precisión la congruencia entre ambas estadísticas.

Adicional a lo anterior se ha incorporado un conjunto de características en dos sentidos, las propias de los activos financieros y un conjunto de criterios secundarios que permitirán hacer más clara su clasificación e incluso explicar los límites que desde la contabilidad nacional se perfila para aspectos como la definición del dinero, reservando su explicación a las estadísticas monetarias.

Se amplían las partidas memorando para registrar la inversión extranjera, incorporando ahora una subclasificación de la misma que permitirá conocer la cuantía de la inversión de cartera y la directa.